

TROUSSE DE RELATIONS AVEC LES DONATEURS

MARCHER et **ROULER** pour
Dystrophie musculaire Canada

#MarcherRoulerDMC



REMERCIEZ VOS DONATEURS

Tout d'abord, merci à **VOUS** de participer à l'événement **Marcher et rouler pour Dystrophie musculaire Canada** et de recueillir des fonds essentiels pour la communauté des maladies neuromusculaires! Puisque que nous aimons montrer à nos donateurs et à nos sympathisants à quel point nous les apprécions, nous avons pensé partager quelques idées afin que vous puissiez, vous aussi, remercier vos amis, votre famille ou vos collègues du soutien apporté à votre collecte de fonds.

Les personnes qui font un don en ligne recevront automatiquement un courriel de confirmation et une note de remerciement de Dystrophie musculaire Canada, mais nous savons qu'un « merci » de votre part aura un bien plus grand impact! Nous vous encourageons à tendre la main et à remercier votre communauté pour son soutien.

VOUS POUVEZ :

- Afficher un message de remerciement sur vos médias sociaux et taguer vos sympathisants. Par exemple :

Merci beaucoup à tous ceux et celles qui m'ont appuyé(e) lors de l'événement Marcher et rouler pour Dystrophie musculaire Canada cette année. Grâce à votre don, vous contribuez à faire tomber les barrières pour la communauté canadienne des maladies neuromusculaires, et vous avez un impact positif sur les personnes et les familles à travers le Canada. #MarcherRoulerDMC

Un grand merci à tous ceux et celles qui m'ont appuyé(e) dans le cadre de l'événement Marcher et rouler pour Dystrophie musculaire Canada cette année. Merci à tous et à toutes! Grâce à votre soutien, Dystrophie musculaire Canada peut continuer à financer la recherche de pointe, tout en aidant les personnes et leurs familles à atteindre leurs propres objectifs. Ensemble, nous pouvons faire une différence! #MarcherRoulerDMC

Vous êtes formidables! Merci beaucoup à ma communauté de m'avoir appuyé(e) pour l'événement Marcher et rouler pour Dystrophie musculaire Canada cette année! Vous contribuez à faire tomber les barrières en faisant progresser la recherche qui change des vies, en fournissant des programmes et des services de soutien aux personnes touchées par les maladies neuromusculaires, et en aidant Dystrophie musculaire Canada à influencer des changements de politiques gouvernementales au nom de la communauté des maladies neuromusculaires. Merci de faire une différence! #MarcherRoulerDMC

- Appeler pour dire « merci ».
- Envoyer un courriel personnel. Si vous ne savez pas quoi dire, des modèles sont disponibles dans le Centre des participants de votre page de don personnelle.

L'impact de votre soutien sur les Canadiennes et les Canadiens

« Je dis à toute personne atteinte d'une maladie neuromusculaire que je rencontre d'appeler Dystrophie musculaire Canada. Parce que même si vous ne connaissez personne dans l'organisation, Dystrophie musculaire Canada vous accueillera et sera là pour vous. Si vous contactez Dystrophie musculaire Canada et leur dites ce dont vous avez besoin, ils organiseront une rencontre avec des personnes qui se trouvent dans la même situation, vous adresseront au bon médecin ou neurologue, vous mettront en contact avec des groupes de soutien ou vous écouteront simplement, car parfois on a seulement besoin d'être écouté. » – Fanny



EXPLIQUEZ À VOS SYMPATHISANTS L'IMPACT DE LEUR DON SUR LES CANADIENNES ET LES CANADIENS

- Racontez votre histoire personnelle ou partagez quelques faits saillants. Par exemple, « Grâce à votre don, vous contribuez à :
 - financer des recherches novatrices, garantissant que le Canada puisse offrir l'accès à de nouveaux traitements susceptibles de changer des vies, tout en répondant au besoin immédiat d'options de traitement et de soins avancés;
 - offrir un financement pour des aides techniques qui changent des vies, afin de s'assurer que les personnes qui ont besoin d'un équipement essentiel n'auront pas à s'en passer;
 - s'assurer que les personnes touchées par une maladie neuromusculaire aient accès au soutien qui leur convient par le biais de la communauté, de l'éducation et de la défense des droits;
 - encourager des changements de politiques pour donner aux personnes touchées par une maladie neuromusculaire une voix et un accès aux politiciens afin d'influencer les dirigeants à combler les lacunes du système de santé. »



- Vous pouvez leur envoyer le rapport annuel de Dystrophie musculaire Canada.
- Ou encore, partagez les témoignages de personnes touchées par une maladie neuromusculaire qui se trouvent dans ce document.

Si vous souhaitez obtenir de l'aide supplémentaire pour remercier vos sympathisants, veuillez nous envoyer un courriel à **MarcherRoulerDMC@muscle.ca** et il nous fera plaisir de vous assister.

L'impact de votre soutien sur les Canadiennes et les Canadiens

« J'étais si reconnaissante. Je ne sais pas combien d'heures j'ai passées à remplir et envoyer des formulaires et à m'assurer que les médecins et compagnies d'assurance les aient reçus. Avoir une spécialiste de l'accès aux services de Dystrophie musculaire Canada qui me tient la main et m'aide à traverser toutes les étapes, cela vaut beaucoup d'argent. Je lui donnerais tout pour toute l'aide qu'elle m'a offerte. » – Julie